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江苏英才人才市场的王
总经理对此表示，这次招聘

会可能和应聘学生的期望值
出现了差距，因为提供的技
术、管理岗位比较少，但这是
目前大学生就业市场真实的
反映，作为组织方，不可能去
干涉企业的招人。

王总经理说，一般的一

次性组织超过 300家用人单
位进场招聘的，就可称为大
型招聘会。昨天的招聘会，预
设的 600个展位确实没有用
完，但还是有 400多家单位
进场。对于学生反映的推销
员岗位过多的问题，他表示

承认，并称对于销售类岗位
已经有所限制。

王总经理称，目前一些
招聘会虽然规模搞得很大，
档次好像也很高，但是实际
上也有人在里面作假，找一
些并不招人的事业单位到现

场摆样子，这样做的结果是
招聘会虽然形象上去了，但
也把学生的胃口和期望值吊
高了，对于他们这样的“不含
水分”的招聘会产生了更大
的压力。

招聘会市场的竞争，这些

年异常激烈。以往进场招聘单
位一般要交一到两千元，但近
年来一般单位只需要出 300
元就能参加一场招聘会，有些
会员单位则基本免费。王总经
理称：“一般一个大型招聘会
成本要十多万，如果我按照

10元收门票，就算1万人进
场还要亏损。”

为何一些政府主办的市
场只需 3元到 5元就能入场
呢？对此王总经理称，政府部
门主办的市场能够获得政府
补贴，而且由于职能上的优

势，政府的人才市场本身就
有其它丰厚的盈利渠道，如
人事代理，这是和招聘会紧
密相关的，可是作为民营企
业的英才人才市场没有获得
这个资格。
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12月 9日凌晨 0时 10
分，北京的美丽园小区。在小

区业主的716张有效选票中，
南京新鸿运物业公司打败当
地两家公司，以628票的高票
选聘为小区“新管家”。据悉，
这次也是南京物业公司首次
以业主投票形式赢得外地城
市小区的“服务权”。

在“搜房网”的美丽园社
区讨论版上，在该版置顶的一
份 “美丽园小区业主大会第
六次会议决议”声明上，记者
看到会议所说的一项关于业
主和北京首欣、南京新鸿运、

北京众服信达三家候选物业
公司的议题结果已经公布，称
“本次业主大会共有803位业
主参加，超过全体1378位业
主所持投票权的50%，会议有
效”，最后经过业主投票，在收
到有效票 716张的情况下，

“南京新鸿运物业以628票中
标为物业服务人，业主大会正
式授权业委会与该公司签订
《美丽园物业服务合同》”。

记者昨天下午联系到正
在北京处理交接事宜的该公
司董事长王中宁。他按捺不住

兴奋之情告诉记者，8日夜间
的现场招标会气氛很紧张，美
丽园小区业委会主任雷霞宣
布他们公司以 628票当选为
第一中标人时，现场业主的掌
声持续了一分多钟。

记者了解到，这次南京新

鸿运物业对物业费的报价是
一层住宅 1元 /平米·月、二
层以上住宅 1.54元 /平米·

月，而其他两家公司都略高于
这个价格。不过，王中宁并不

认为是低价原因而中标的。他
说，其中一家竞标公司的物业
费比他们高不了几分钱，价格

肯定不是主要因素。这次中标
主要原因是他们公司对小区
电梯故障的处理赢得了业主

的认可，他们承诺特别“委派
4名电梯技师常驻小区，电梯
有故障将在10分钟内到达现
场”，而电梯故障的维修一直
是小区业主关心的问题。同
时，对于小区业主室内维修，
他们承诺 “凡业主提供维修
材料并在15分钟之内及时修

复的，免收人工费”。
据悉， 这次新鸿运拿下

的美丽园小区建筑面积为 21
万平米左右，加上停车费用，
每年物业的总收入超过 500
万元。

据了解，南京市目前共有
物业管理企业 493家，从业
人员3.5万人。南京市物业办
人士表示，像新鸿运物业公司
一样具备一级资质的物业公
司，在南京本地物业公司中有
9家，二级资质的达到 42家，

整体水平不错。
南京的物业公司在服务

水平上并不次于国内同类城
市，但因为观念的局限性，
“走出去的物业公司并不多，
而这次新鸿运公司一举拿下
北京 21万平米的大型小区，

如此大规模的异地中标在南
京尚属首次”。
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大学生：档次低岗位少，主办方虚假宣传
主办方：这才是真实需求，大学生期望过高
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昨天上午 10点多，记
者赶到五台山体育馆，在门

口，就看到三三两两的学生
结伴往外走，一边走一边议
论。记者上前询问得知，这
些都是从招聘会退出来的
大学生，9点才开始的招聘
会，怎么过了一会就走了这
么多人？记者抛出心中的疑

问，大学生们的答复是，招
聘会单位很少，岗位更少。
江苏电大国际贸易专业的
陈伟说：“前面早就已经有
人走了，宣传说是有 80%
的南京企事业单位，实际上
全是些小企业，有的岗位连

中专学历都不用就可以干，
怎么做啊？”

在体育馆门口，大红的
横幅挂在体育馆门头上，体
育馆门口聚集了一大批抱
着求职材料的学生。常州纺

织服装职业学院的许同学
说，他们是在网上看到这个

招聘会消息的，好几个同学
前天就坐车来到南京，本来
网上说早晨7点半就开门，
“可是直到 9点钟，很多单
位还没来到展位，而且到了
10点钟，展位还是不多，有
一家保险公司，竟然在不同
楼层占了五个位子，这不是

糊弄人吗！”
至于单位的档次，大学

生们更是不满意，来自淮阴
师范的小朱和小沈说：“英
才人才市场在学校里发传
单时，承诺说有外语、 数

学、物理学、化学等师范专
业的，会有不少民办学校来
招人。结果我们没看见一家
民办学校，倒是有一些私营
的教育培训机构在招市场
代表。 ”记者了解到，此次

参加招聘会的学生包括来
自山东、江西、湖北、安徽等

外地的学生，有位来自哈尔
滨的学生到现场看了看后
很失望，转身就去了火车
站，让介绍他来找工作的南
京某大学的好友很尴尬。

记者看到，这场招聘会
招的是业务员、保安、修理

工、搬运工等岗位，其中还
有一家夜总会也来招聘，让
毕业生十分不满。一家招收
搬运工的公司负责人表示，
他们坐了一上午，一张简历
都没有收到。

一位女生告诉记者，她

心目中的岗位月薪在 3000
元，可是转遍整个市场，多
数都是 1000元上下的月
薪。而普遍的情况是，大学
生们期望工资至少在 1500
元，并且只青睐大城市。
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记者了解到，招聘会的
主办方———江苏英才人才

市场，是南京在该领域最大
的一家民营企业。此前的
11月18日，在奥体中心举
办的2007全国高校毕业生
特大型人才招聘会也是由
其主办，或许出于节省成本
的考虑，昨天招聘会的门票

仍然使用了上次奥体招聘
会的门票。

南京信息职业技术学
院的一位女生说：“上次奥
体的招聘会我也参加了，其
实上次我们就产生了疑问，
觉得很多单位不够让人满
意，与宣传的招聘档次有出
入。这次和上次相比差距更

大，这好像在忽悠我们。”
在门票上，记者看到，五台
山招聘会的规模是 “预设
展位600个，提供工作岗位
30000个。”而实际上，据
记者现场观察，大概不超过
四百个展位，许多学生估

计：“岗位有 1000个就不
错了。”
“为了来参加招聘会，

我们 4个人是一大早从镇
江赶过来，从学校到火车
站，合起来打车 8元，选了
最便宜的绿皮子火车5元，

然后乘地铁2元，到珠江路
后一路走到五台山，来一趟

南京平均每人要花不到 20
元钱路费，而买一张门票就
要 20元。”小朱和小张来
自位于镇江的江苏科技大
学工商管理专业，和他们一
样，很多大学生都花车费赶
到南京，加上各种开销，找

工作成本不菲，“我们都是
用父母钱的学生，这不是小
数目。”

安徽一所大学的学生
小李说：“我到了门口时，
已经有不少学生往外走，都
说里面单位很差，我本来想

掉头走的，可是不甘心，还
是掏20元买了张票，唉！”

上午11点左右，部分大
学生在现场提出了退票的要

求，并和英才人才市场的工
作人员僵持一会儿。因此，招
聘会也不得不草草收场。
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中国正式开放成品油批发市
场。就在此前一天，江苏 130
多家民营石油企业和个人相
聚南京，宣告江苏省工商联石
油业商会正式成立。这样的时
间选择，绝不是“巧合”，而是
由此显示江苏民营石油企业

抱成拳头、“以弱胜强”的决
心。会上，未来的油价走势、油
品市场发展等热点问题备受
关注。

近年来，成品油价格一涨
再涨，老百姓连喊吃不消，而
石油企业却依旧一再喊亏。在

昨天的成立大会上，抱怨“日
子不好过” 的声音也屡屡有
之。江苏省工商联石油业商会
常务副会长赵建明说，石油企
业眼下面临的最大困境便是
批零倒挂，一吨油亏损 200
多元钱。尽管国家多次上调了

成品油售价，但仍然没有达到
应有的价格水平，还有一段上
涨空间。不久前有消息称，国
家发改委初步确定了新成品
油定价机制，国内成品油价格

将从盯住国际成品油价，改为
盯国际原油价。锁定跟踪地区

为布伦特、迪拜和米纳斯，这
三地位于世界主要产油区，向
来是国际原油价的指向标。昨
天的会上，石油行业人士纷纷
表示，一旦这一方案出台，大
多数炼化企业将一举扭亏。

对民营石油企业而言，内

有中石化、中石油等国有石油
企业的竞争，外有外资石油企
业的威胁，往往被称作“在夹
缝中生存”。全国工商联石油
业商会副会长、江苏省工商联
石油业商会会长钱其连表示，
这是挑战也是机遇。据不完全

统计，目前商会会员单位拥有
总资产60亿元以上，加油站
300多座，油品库区160万立
方米以上，年销售收入总额在
250亿以上。商会成立后，在
江苏从事油品的民营企业中
占有举足轻重的地位。江苏省
工商联石油商会名誉会长戴

顺智表示，江苏省石油商会的
成立，能够促进企业相互间的
良性竞争，对石油的价格也能
起到一定的控制作用。
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